

Reply

0

Petro en Colombia a puro populismo, guerra al petróleo y carbón

junio 12, 2022



Petro en Colombia a puro populismo, guerra al petróleo y carbón. El ex guerrillero candidato a la presidencia de Colombia, Gustavo Petro, declara la guerra a principales exportaciones: petróleo y carbón.



Petro Colombia populismo

El ex guerrillero de izquierda Gustavo Petro, uno de los dos candidatos restantes en las elecciones presidenciales de Colombia de la próxima semana, ha expresado su deseo de acabar con las industrias petrolera y azucarera del país si es elegido presidente.

EL TIEMPO

Santiago de Chile

+18°C

Mar	Mié	Juv	Vie
+15°	+14°	+13°	+16°



Petro ha hecho llamados a la transición de Colombia hacia un camino «verde» que lo despojaría de su independencia energética.

El **petróleo** crudo y el carbón son las dos principales exportaciones de Colombia, que representan más de \$11,500 millones de los \$32,200 millones en exportaciones del país durante 2020. Detener la perforación de **petróleo** y gas en Colombia despojaría a la nación sudamericana de la autosuficiencia energética que alcanzó en 1987 y tendría un efecto negativo en cascada sobre los ciudadanos colombianos, quienes verían duplicarse los precios del combustible y quintuplicarse las facturas del gas natural.

Petro, el exalcalde de Bogotá y exmiembro de la guerrilla marxista M19, ganó la primera ronda de la carrera presidencial de Colombia el próximo mes. Aparecerá en una segunda vuelta en la boleta electoral contra otro candidato, el empresario Rodolfo Hernández, el 19 de junio.

En un mitin de campaña el mes pasado, Petro catalogó el carbón y el **petróleo** como “venenos” similares a la cocaína y prometió que, de ser elegido, su primera acción como presidente sería “el cese de los contratos de exploración petrolera”.

Felipe Bayón, director ejecutivo de la empresa petrolera estatal colombiana **Ecopetrol** SA, declaró en febrero que un final abrupto de la extracción de **petróleo** y gas en Colombia bajo una hipotética presidencia de Petro sería impugnado en los tribunales.

“Entonces, incluso si supuestamente puede entrar y cambiar todo, habrá desafíos en el sistema legal no solo de nosotros sino de muchas personas”, dijo Bayón.

Relacionado



Colombia, la política siempre
recuerda Macondo
mayo 31, 2022

Colombia empieza a elegir
próximo presidente
mayo 29, 2022

Rodolfo Hernández, más cerca de
la presidencia de Colombia
junio 4, 2022



LATAM

#Petro Colombia populismo

« Cine UC, Chile vs Hollywood a cargo de Daniel Olave

Chile, selección de rugby se prepara en Antofagasta para Mundial »



Apuestas deportivas en Brasil, interviene Bolsonaro

Jun 13, 2022 · 1 min read



El Salvador, una mujer encarcelada por abortar

Jun 13, 2022 · 1 min read



Argentina, amigos del terror meten avión sospechoso

Jun 13, 2022 · 1 min read



Deja una respuesta

Write a response...

Name

E-mail address

Website Link

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.



No soy un robot



reCAPTCHA
Privacidad · Términos

Publicar el comentario

